

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena
Coordinador de Comunicación
Tel. (55) 3400-4276
mcamarenar@amda.mx

**PARA SU PUBLICACIÓN
INMEDIATA**

Superó venta acumulada de vehículos pesados la pandemia

- **EL AUGURIO EN LA COLOCACIÓN DE UNIDADES DE ESTE TIPO SE MANTIENE EN 14.7% PARA 2024**

MÉXICO, CDMX A 11 DE MARZO DE 2024.- Con una comercialización total de 8 mil 894 automotores pesados de los tres segmentos que lo integran a febrero de 2024, equivalente a 2 mil 38 unidades más y un avance de 29.7% respecto al mismo enero-febrero del año pasado, este índice ya reviró la venta prepandemia por un 45.1% cuando se colocaron 6 mil 129 vehículos en 2019, afirmó Guillermo Rosales Zárate.

En conferencia de prensa conjunta con la ANPACT, el presidente ejecutivo de la AMDA detalló, sobre las cifras acumuladas, que se registró un avance anual en el segmento Carga de 28.8% con mil 684 unidades adicionales, mientras que Pasajeros tuvo un avance de 34.8%, es decir una venta de 354 unidades más.

“El segmento de carga registró cifras superiores en 50.19% a las observadas en 2019 y pasaje se posiciona un 22.41% por arriba de niveles previos a la pandemia”, insistió.

En cifras mensuales, el directivo destacó el resultado del segmento tractocamiones que obtuvo un récord histórico con la venta de 2 mil 338 unidades y en el periodo acumulado con 4 mil 253 representó el mayor nivel de venta al menudeo en dicho segmento desde 1995.

“En el sector de vehículos pesados se sumó el segundo mes del año con un ritmo relevante creciendo un 29.7% las ventas al menudeo”, puntualizó Rosales Zárate.

Por último, el representante de los distribuidores explicó que el estimado para febrero 2024 fue 11.4% menor al dato observado, por lo que el estimado anual se ajustó contemplando esta diferencia para alcanzar un avance estimado del orden de 14.7% con respecto a 2023, con un nivel proyectado en 58 mil 537 automotores de este tipo.